UNIVERSIDAD

Durante los días 17 y 18 de tro de Asociaciones de Anjunio Almadén acogió la celebración del XIV Encuen-

tiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españo-

las. La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, perteneciente a la Universi-

dad de Castilla-La Mancha, fue la sede oficial para la celebración de dicho evento.

Encuentro de antiguos alumnos de universidades hispanoamericanas

La presentación del XIV Encuentro corrió a cargo de Carmen López Balboa, vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Castilla la Mancha: Juan Manuel García, presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén; el alcalde, Emilio García Guisado; Rosa María Riballo Sánchez, diputada provincial; y Antonio José Redondo García, presidente de la Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas. Todos ellos mostraron su entusiasmo y buenas expectativas ante el evento que daba comienzo en la tarde del jueves 17 de junio.

A continuación, tendría lu-gar la mesa redonda 'La proyección internacional de la Universidad a través de sus antiguos alumnos', moderada por Ángela Calvo Redondo, directora de la Secretaría Iberoamericana de la Federación e integrada, entre otros, por Francisco Martínez López, rector de la Universidad de Huelva; Angels Alegre, subdirectora general de Atención al Estudiante, Formación y Orientación Profesional; Margarita Tripero Cascales, directora de Comuni-cación y Alumni Internacional EOI-Escuela de Negocios; y Juan José Rubio Guerrero, vicerrector de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Castilla-La Mancha. Cabe destacar la presencia, por vez primera en un encuentro anual, de un representante del Ministerio de Educación, Asimismo, todos los ponentes coincidieron en la buena reputación, imagen y proyección que tanto a nivel interno como externo proporcionan las entidades Alumni a sus universidades, donde aunque en la mavoría de los casos todavía falta bastante camino por andar, son muchos los avances que en este campo se están dando.

Continuando con el programa del Encuentro, tendría lugar también el acto de entrega del Premio Alumni 2009, convocado por el Banco Santander y la Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas, que recayó en SAUJI, Sociedad de Amigos y Antiguos Alumnos de la Universidad Jaume I, por el proyecto 'Si no estás en la red no existes'. Recogió esta galardón la directora de dicha entidad, Nuria



La presentación de la Plataforma de Certificación Universitaria. Ilevada a cabo por el rector de la Universidad de Huelva, Francisco Martínez López y por Antonio José Redondo García. presidente de la Federación, se-

ría la siguiente actividad incluida en la programación del jueves 17 de junio. Este provecto, donde están implicadas distintas universidades españolas, así como la CEOE y el Ministerio de Educación, será la manera de que los

estudiantes, antiguos alumnos y demás personas interesadas en ello, puedan certificar sus competencias personales, en idiomas e informática ante terceros, demostrando sus conocimientos y haciendo de ésta una herramienta











de máxima utilidad y eficiencia para las empresas y demás en-tes relacionados en la contratación de personal.

A continuación, Carmen López Balboa, vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha, presentaba el Programa de Antiguos Alumnos de la Universidad de Castilla la Mancha, que en breve empezará a funcionar a pleno rendimiento dentro de esta misma universi-

El segundo y último día del encuentro incluvó la ponencia. 'Proyección Social de la Universidad', desarrollada por Eliseo Cuadrado de la Guía, director de la Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha, quien mostró a los congresistas cómo las universidades, dentro del ámbito social, tienen un amplísimo campo en el que trabaiar, destacando entre otros el modo de afrontar compromisos que la sociedad ha delegado.

Finalmente v como cada año dentro de la celebración del Encuentro anual, tendría lugar la celebración de la Asamblea General de socios de la Federación de Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas, donde como indicaba uno de los puntos del orden del día de la convocatoria se procedió a la elección de la sede para el que será XV Encuentro de Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Univer-sidades Españolas, que recayó en la candidatura presentada por la Asociación de Antiguos Alumnos v Amigos de la Universidad de La Laguna, en la isla de Tenerife.

Durante la estancia de los participantes en estas jornadas, que también sirvieron para alcanzar la cuarta edición del Encuentro Iberoamericano de las Asociaciones de Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas, en la noche del 16 de junio tenía lugar un cóctel de bienvenida, produciéndose la salida el sábado día 19.

El encuentro, según co-mentaron los organizadores, representaba a 110.000 alumnos y, sólo de la organización nacional se daba va cabida a una treintena de colectivos de antiguos estudiantes

El programa también incluyó contenidos lúdicos tales como , la visita al Parque Minero y al Real Hospital de Mineros o la actuación del Grupo Rociero 'Voces